

Cribado: Citados más de 1000 sanluqueños Este dispositivo itinerante de la Junta de Andalucía, que ya estuvo en Sanlúcar hace poco más de un mes, citó en el día de hoy a 1.000 sanluqueños, con el objetivo de ayudar a contener brotes descontrolados en la localidad. Desde el Ayuntamiento, debido a las previsiones meteorológicas, se ha habilitado el recinto cerrado de la Casa de la Juventud para que los usuarios esperen en el interior con todas las medidas de seguridad y evitar las molestias ocasionadas por el temporal.